

福井大学学術交流協定校への派遣留学（交換留学）月例報告書（11月分）

留学先大学：フィンドレー大学

氏名：得政 佑真

みなさん、こんにちは。今、フィンドレー大学へ交換留学している国際地域学部の得政です！11月になって秋が深まってきたなと感じていたら、一瞬で温度も風景も冬になってしまって、毎日寒いです。朝や夜は氷点下の時が多くとてもコタツが恋しくなる時期となりました。

今月の月例報告書では、もうすぐ訪れてくる期末テストへの取り組み方と Thanksgiving Holidays でどのように過ごしたのかということを書きたいと思います。

・期末テストについて

12月の第二週になると期末テストが始まります。この時期になるとアメリカの学生は学校に平日であれ休日でも学校に来て一日中勉強している人が多いです。僕のアメリカ人の友達も期末テスト前になると朝方までずっと勉強をしていてとても大変そうです。フィンドレー大学では、中間考査や期末考査などの定期考査が成績に大きく反映されるようです。そのため学生はそれに向けて真剣に取り組めます。

僕は幸いにも今学期は期末テスト1つだけですが、多くの期末レポートがあります…。たった1つのテストですが、単位を落とさないようにしっかりとテスト勉強をしてレポートも提出期限までに終わらせて、安心して年末を過ごせるようにしたいです。



期末テストに向けていつもより真面目に勉強している、教育地域科学部4年生の伊藤瑛里さん



アメリカ人の学生も多く勉強しています

Thanksgiving Holiday の過ごし方

11月21日から25日まで thanksgiving holiday で学校がお休みでした。その間を利用して僕は友達と一緒に22日から24日までシカゴ旅行に行きました。なんか今学期はすごく旅行している気がします…。22日の夕方にシカゴに到着しましたが、22日（第三木曜日）はサンクスギビングデーなのでどこのお店も閉まっています。あのマクドナルドでさえも閉まっています（笑）

しかし翌日23日はブラックフライデーといわれる日で、この日はほとんどのお店で割引をしており、多くの方が買い物にでかけます。僕もこの日は服や欲しかったものを買って朝からお店に並んで買い物を楽しみました。中でも特に割引されていたのがGAPのジャケットで、元々98ドルだったものが30ドルで購入することができました。他にもいろいろなものが割引されていて、このブラックフライデーの時だけアメリカにまた行きたいな…と感じました。

シカゴはオハイオよりも風が強くとっても寒く感じました。しかし、シカゴピザやシカゴ美術館など多くの観光場所、おいしい食べ物がありぜひアメリカに行く機会があれば訪れて欲しい場所です。



ダウンタウンの写真。久しぶりの都会でとても驚きましたね（笑）